

Más de 95% de los migrantes mexicanos va a Estados Unidos (El Financiero 13/05/13)

Más de 95% de los migrantes mexicanos va a Estados Unidos (El Financiero 13/05/13)(Roxana González García) Lunes, 13 de mayo de 2013 Sólo 4 por ciento de los mexicanos que deciden emigrar en busca de un mejor nivel de vida, lo hace a otras naciones diferentes de Estados Unidos, principalmente a Canadá y países de Europa como Alemania y España. El estudio Un retrato demográfico de los hispanos de origen mexicano en Estados Unidos, elaborado por el Centro Hispano Pew, indica que 96 por ciento de los connacionales que deciden irse lo hacen en busca del llamado "sueño americano", a pesar de los riesgos de cruzar de manera ilegal y la creciente discriminación contra los inmigrantes en la Unión Americana. El informe del organismo destaca que en 2012 la población de origen mexicano en Estados Unidos ascendió a 33.7 millones de personas, de las cuales 11.4 millones (35 por ciento) eran inmigrantes y 22.3 millones nacieron allá. Destaca que "las personas de origen mexicano representan 11 por ciento del total de la población estadounidense y 64 por ciento de la población hispana". Asimismo, revela que entre 1980 y el año 2000, el incremento en la población mexicana en Estados Unidos se debió a la migración, mientras que entre 2001 y 2010 este patrón se revirtió y los nacimientos se convirtieron en el principal factor de crecimiento de la población mexicana en el país del norte. De los 11.1 millones de migrantes indocumentados que viven en Estados Unidos, subraya, 55 por ciento son mexicanos. Según el estudio, la migración de connacionales a la Unión Americana llega en estos días a representar 9 por ciento del total de la población en nuestro país y, en comparación con 1990, el migrante mexicano promedio cuenta ahora con más edad y un nivel educativo más alto. Datos de la Secretaría de Relaciones Exteriores muestran que el principal país de destino -como señala el estudio- es Estados Unidos, seguido por Canadá y países de Europa como España y Alemania, donde la mayoría de los migrantes se desempeñan en los sectores de servicios y la construcción.